

# *Díaz-Canel qualifie de correcte, bien que tardive et limitée, la décision d'exclure Cuba de la liste fallacieuse (+Post)*

---



**Cuba ne renonce pas à développer une relation civilisée et respectueuse avec ses voisins.**

Le gouvernement cubain ne renonce pas à développer une relation civilisée et respectueuse de sa souveraineté avec les États-Unis.

La Havane, 14 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a qualifié mardi de décision correcte, bien que tardive et

de portée limitée, l'exclusion de la plus grande île des Antilles de la liste unilatérale des sponsors du terrorisme, élaborée par le Département d'État américain.

Depuis son compte sur X, le dignitaire a souligné que le blocus et la plupart des mesures extrêmes mises en place depuis 2017 pour asphyxier l'économie cubaine et provoquer des pénuries à notre peuple sont toujours en place.

Dans un autre message, Díaz-Canel a remercié tous ceux qui ont contribué à la décision annoncée par Washington aujourd'hui.

« Cuba n'aurait jamais dû figurer sur cette liste d'États soutenant le terrorisme », a-t-il ajouté, soulignant que cette décision, ainsi que deux autres mesures adoptées, a eu un coût élevé pour le pays et les familles cubaines.

Le dirigeant cubain a affirmé sur le réseau social qu'il continuerait à affronter et à dénoncer la guerre économique et les actions d'ingérence, de désinformation et de discrédit financées par des fonds fédéraux américains.

« En même temps, nous ne renoncerons pas à développer une relation civilisée avec les États-Unis qui respecte notre souveraineté », a-t-il conclu.

Pour sa part, Bruno Rodríguez, directeur du ministère cubain des affaires étrangères (Minrex), a déclaré à X que son pays n'aurait jamais dû figurer sur la liste arbitraire des États soutenant le terrorisme.

« Il s'agit d'une désignation arbitraire et politiquement motivée qui a eu un impact très sévère sur la population cubaine, attaquant l'économie, provoquant des pénuries et encourageant l'émigration vers les États-Unis », a-t-il déclaré. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374145-diaz-canel-qualifie-de-correcte-bien-que-tardive-et-limitee-la-decision-dexclure-cuba-de-la-liste-fallacieuse-post>



**Radio Habana Cuba**